

Wer häufig Blähungen, Bauchschmerzen oder gar Durchfall hat, sorgt sich um seine Gesundheit und ist daran interessiert, dass Mediziner die Ursache der Symptome diagnostizieren. Ergeben aber die Untersuchungen mit den üblichen Diagnose-Verfahren, dass keine organische Ursache erkennbar ist, lautet die Diagnose Reizdarm-Syndrom. Dabei handelt es sich um eine Funktionsstörung des Darms, die oftmals eine erhebliche Einschränkung der Lebensqualität zur Folge hat.

In diesem Vortrag sollen die möglichen Ursachen dieser Funktionsstörung näher erläutert werden und eine neue Erkenntnis im Hinblick auf die Zusammenhänge von Wirbelsäulenstatik und Reizdarm gegeben werden. Damit ergeben sich auch neue Therapiemöglichkeiten.